L'Ecole de Musique sur scene



Les petits du cours d'éveil musical ont affronté la scène et une salle bien mem remplie. (PHOTO LE RÉPUBLICAIN: V. N.)

es jeunes de l'école intercommunale de St-Barthélemy-Miramont ont tenu vendredi dernier leur audition de fin d'année au centre culturel. Un rituel auquel les familles ont assisté en nombre pour encourager les jeunes pianistes, guitaristes, accordéonistes, batteurs et trompettiste.

En solo, duo ou trio, chacun a donné le meilleur de lui-même pour finir l'année musicale en

Les inscriptions pour la prochaine rentrée peuvent être prises auprès du directeur Jean-Luc Vogler (06.82.96.82.45). Pour tous renseignements, le nouveau site internet de l'école est aussi à disposition à l'adresse http://ecolemusiquestbarthelemydagenais.jimdo.com.